

# *Realizan elecciones presidenciales y del Congreso en República Dominicana*

---



Santo Domingo, 5 jul (RHC) Los centros de votación habilitados en República Dominicana abrieron sus puertas para que unos 7,6 millones de ciudadanos elijan de forma responsable al presidente y vicepresidente de la nación, 32 senadores y 190 diputados.

Los colegios electorales abrieron a las 7.00 hora local (11.00 GMT) y cerrarán a las 17.00 (21.00 GMT), aunque a las personas que a esa hora esperen en fila para ingresar les será recogida la documentación para permitirles votar.

La JCE habilitó 16001 colegios electorales en el país y 1099 en el exterior, en los cuales 7 529.932 ciudadanos están empadronados para votar por 264 cargos públicos.

Los principales candidatos a la presidencia son Luis Abinader (Partido Revolucionario Moderno), el oficialista Gonzalo Castillo (Partido para la Liberación Dominicana) y el expresidente Leonel Fernández (Fuerza del Pueblo).

Los demás aspirantes a la jefatura de Estado son Guillermo Moreno (Alianza País), Juan Cohen (Partido Nacional Voluntad Ciudadana) e Ismael Reyes (Partido Demócrata Institucional), todas formaciones políticas minoritarias.

La Organización de Estados Americanos envió una misión de observadores encabezada por el expresidente chileno Eduardo Frei, que llegó al país la semana pasada y se reunió con la JCE y los partidos políticos.

Luis Abinader llega a las presidenciales en República Dominicana como el favorito de las encuestas para imponerse, y propiciar el regreso al Ejecutivo del Partido Revolucionario Moderno (PRM, socialdemócrata).

Abinader afianzó durante la actual campaña su fama de político persistente y líder natural dentro del partido que fundó en 2014 junto al expresidente Hipólito Mejía, quien le es incondicional pese a que lo derrotó en dos primarias seguidas.

"El PRM está más unido que nunca, y tenemos como única meta hacer de la República Dominicana un país más próspero y justo. Me enorgullece ver la determinación con que esta nueva generación ha asumido ese compromiso", declaró el propio Mejía.

Nacido en julio de 1967, este candidato se vende como "la nueva cara del cambio", una promesa que parece creer una buena parte de las personas encuestadas durante los días previos a los comicios, que lo dan como favorito para imponerse en primera vuelta.

Hijo de José Rafael Abinader, influyente figura del Partido Revolucionario Dominicano (PRD), el candidato del PRM logró capitalizar el descontento popular generado por el fracaso de las elecciones municipales de 16 de febrero, repetidas el 15 de marzo.

A partir de esa fecha, y con la irrupción de la pandemia de COVID-19, el presidencial donó un hospital de campaña e inició una "ruta solidaria" para entregar alimentos y medicinas a iglesias locales, y como resultado se contagió con la enfermedad en junio pasado.

Fuente: Sputnik

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/227632-realizan-elecciones-presidenciales-y-del-congreso-en-republica-dominicana>



**Radio Habana Cuba**